

Le 18 avril 2023

GRÈVE DE L'AFPC

C'est l'impasse dans les négociations. La situation ne semble pas être en voie de se résoudre d'ici ce soir, et plus de 100 000 membres de l'Alliance de la fonction publique du Canada (AFPC) se préparent à faire la grève dès le mercredi 19 avril.

Cette grève touche l'ensemble de la fonction publique, qu'il s'agisse des travailleuses et travailleurs affectés à l'entretien ménager, à la cuisine des bases militaires, à la maintenance, ou encore de commis, de gens de métiers, de membres de l'équipe de recherche et de sauvetage de la Garde côtière, de personnel enseignant ou affecté au-service d'incendie ou au traitement des demandes d'assurance-emploi, de passeports et d'immigration. Bref, sans ces fonctionnaires, le Canada ne fonctionne plus.

Aucune des offres du Conseil du Trésor du Canada, leur employeur, ne parvient à répondre aux revendications syndicales. L'AFPC demande des hausses salariales qui suivent l'inflation, une meilleure sécurité d'emploi, la fin du racisme systémique au travail, la garantie du travail à la maison et la fin de la sous-traitance et de la privatisation de la fonction publique.

La grève de l'AFPC et le STTP

En quoi cette grève concerne-t-elle les membres du STTP?

Le gouvernement fédéral est le plus grand employeur au Canada et compte un effectif de plus de 330 000 personnes. Les normes au palier fédéral donnent le ton, positif ou négatif, aux offres de tous les autres employeurs au pays.

Les salaires ne suivent pas l'inflation depuis la pandémie. Seuls les secteurs de la vente au détail et de la restauration connaissent une réelle croissance salariale, et il s'agit en majeure partie d'emplois faiblement rémunérés et non syndiqués. Sachant aussi que 35 000 employées et employés de l'Agence du revenu du Canada sont prêts à aller en grève en pleine période des impôts, c'est le moment de faire pression sur le gouvernement fédéral pour obtenir des gains réels pour la classe ouvrière.

Que peut-on faire?

L'issue de cette grève aura des répercussions sur le reste du secteur fédéral, y compris le STTP. Faites preuve de solidarité avec les membres de l'AFPC et allez les appuyer à un piquet de grève (mais pas durant vos heures de travail). Pour trouver le piquet de grève le plus près, vous pouvez vous servir de cette carte :

<https://onnepeutpasattendre.ca/>

Solidarité,



Roland Schmidt
3^e vice-président national



Ryan Lum
Permanent syndical national,
syndicalisation externe

2019 – 2023 / Bulletin n° 450
/es cope 225 / mc scfp 1979

